



DOSSIER

INJECTION 74 (HAUTE-SAVOIE) : TOUJOURS EN QUÊTE D'INNOVATION ET DE MODERNITÉ



I
mplanté
dans le
bassin
d'An-
necy,
pôle in-

industriel dynamique de la Haute-Savoie, Injection 74 n'a de cesse, depuis 1992, de se développer en privilégiant des équipements toujours plus modernes. Suite au rapprochement avec la société ODEM en 2015, qui lui a permis de se densifier et de se solidifier, le groupe a pu proposer une gamme étendue de prestations.

Aujourd'hui doté d'un parc machines performant, « majoritairement électrique et robotisé », ce spécialiste de la transformation des thermoplastiques par injection intervient sur de nombreux secteurs d'activité : le sport, l'aéronautique, l'automobile, le véhicule deux roues, l'équipement électrique, l'électroménager, la climatisation, la cosmétique et bien entendu les produits innovants ! Cette propension à opter pour l'innovation est permanente. Il en donne pour preuve sa future participation au salon Midest.

Le groupe Injection 74 est en capacité d'assurer « le pilotage complet de votre projet, du développement jusqu'au lancement série. Nous validons la conception de chaque outillage en étroite collaboration avec nos partenaires moulistes français ». Pour répondre aux exigences et aux attentes, la société (CA 2017 : 5,5 M€) dirigée par Joël Tissot et Bertrand Schutz, aujourd'hui composée d'une trentaine de collaborateurs, dispose de moyens de production spécifiques, à commencer par 23 presses à injecter de 55 t à 1 000 t.

Martelées avec force détails par le groupe et frappées du sceau de la technologie et de l'innovation, les diverses compétences témoignent d'une palette large : bi-injection, tri-injection, injection gaz, surmoulage d'inserts métalliques, surmoulage d'inserts plastiques, robots 3 axes numériques, robots 6 axes numériques. ■

